

第二メンバーから

指導員へプレゼント！

25日(水)の帰りの会の出来事。いつものように住野指導員が明日のお知らせ等を話しているところ、第二ホームのみんなから指導員に勤務感謝のプレゼントがあるので受け取ってください！と谷本まいちちゃん(4年)。

なんと！第二ホームの指導員である3人に『タイトルコースター』と『お手紙』のプレゼントを渡してくれるとのこと。この日のために、指導員に気づかれないうちにコッソリとプレゼントを準備してくれていた第二メンバー。

プレゼント渡し場面では、中尾こはるちゃん(2年)が永田さん(永田指導員)にプレゼントを渡すと『ありがとう！大事にします！』と英語でお礼を伝えてくれた永田さん。

みんなからの突然のサプライズにビックリした様子の姫ちゃん(福原指導員)。「おかげでこれからも頑張る活力になったよ！ありがとう！」とみんなに伝える姿がありました。住野指導員には「いつもありがとうございます！」と松本ゆきかず君(3年)からプレゼント！

指導員へのプレゼントに心が温まり、これからももっと頑張ろうと思った指導員一同でした！

みんな！プレゼントありがとう！

チーム対抗

創作漢字クイズ！

26日(木)の出来事。この日は11月のお誕生日会を行いました。いつものようにお誕生日メンバーの『プレゼント』を指導員が取りに行こうとすると…恒例の『ナゾの男』がまたしても登場！『プレゼントはいただいた！』返してほしくば…クイズをクリアしてみる！と突然の『創作クイズバトル』をすることになりました。

オリジナルで作られた漢字の読みを当てるクイズで、チーム対抗で正解数が多いチームの勝利です。

さっそく問題を出していくと『私、漢字全然分からないからムリ！』とっていた安原あみちゃん(1年)。

しかし、次第に問題に興味を持って取り組む姿が見られ『それは生き物ですか？』などと質問し、答えにたどり着こうとする姿が印象的でした。

また、問題の中にはかなり難易度の高い問題もあり、どこのグループも答えを出すことができずかなり苦戦している様子が見られました。ヒントを聞きながら『正解』すると『よっしゃ〜！』とチーム全員で喜ぶ姿がありました。

そして…見事1年生チームと3年生チームが問正解で勝利！『難しかったけど楽しかった！』と大盛り上がりのお誕生日会となりました！

白熱！

じゃんけんカードバトル！

今、第二ホームでひそかにブームになっている『じゃんけんカードバトル』。先日、額田ゆうたろう君(6年)が指導員と遊んでいるのを見て、1年生の田中りゅういちろう君と三好さつき君も『やってみよう！』と声をかけてくれたので、さっそく挑戦してみることに！

ルールを説明後、いざ…勝負！『よっしゃ〜！』勝った〜！『もう1回やろう！』と単純そうに見えてなかなか奥が深いゲーム性にハマって何度も勝負を行う姿がありました！

ルールを覚えてみんなもやってみよう！

じゃんけんカードバトルのルール

- ・カードには「グー」「チョキ」「パー」のいずれかと1から10の数字が書かれている(合計30枚)
- ・お互いにカードを3枚ずつ引く
- ・お互いのカードは常に公開される
- ・出すカードを1枚選択する(選択したカードは非公開)
- ・お互いに選んだカードでじゃんけん
- ・勝ったほうがカードに書かれた数字分のダメージを与えてライフをゼロにしたほうの勝ち！

お誕生日会の様子



お誕生日の2人！ おめでとう！

岡山県より…



11日(水)、「青少年健全育成」と「男女共同参画づくり」の功労として、第一大元ホームの藪野指導員(じゅんこちゃん)が岡山県より表彰されました。

藪野指導員 おめでとう！
これからの活躍に期待です！

ぱるノート紹介

今日は、わかたと、まいちゃんと、みうとはなと色おにをした。たのしかった。

2年 上田 しずく

⇒室内でたくさん色を探して逃げ回る姿がありました！
目当ての色は見つかったかな？

.....

今日バドミントンをして楽しかったです。

どんだんうまくなりました。

コースターを作りました。楽しかった。

3年 高長 こうせい

⇒公園で、バドミントンに挑戦したこうせい君。少しずつラリーが続くようになってきていました。もっと続けられるように練習だ！

.....

どっちをしたのしかった。

3年 松本 ゆきかず

⇒最近、たくさん遊ぶ時間があって色々な遊びをしている姿が見られます！

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami-gakudou.jp/>

(コチラから facebook にもアクセスできます。)

お知らせ

●最近、第二ホームでは、「制服」や「靴下」を他の子と間違えて持って帰ってしまうことが増えてきている状況です。万が一、間違えて持って帰ってしまった場合は速やかに指導員まで連絡をお願い致します。

また、指導員一同も気をつけ、子どもたちに話をしていますので、ご理解のほどお願い致します。

●お迎え時に駐車場が混み合っており、保護者さま・近隣の方にご迷惑をおかけしております。お迎えに来られましたら、速やかにお車の移動をお願いいたします。